Rotary collines: 4000 € pour des sourires d'enfants malades

Grâce au don de 4000 € du Rotary club Mulhouse collines, l'association Sourire ensemble a pu offrir un voyage à Monaco à dix enfants malades. La somme permettra aussi de financer un voyage au Puy du Fou.

lean-Marie Schreiber

Les membres du Rotary club Mulhouse collines se sont beaucoup investis à l'automne dernier pour une opération qui devait leur rapporter de quoi soutenir deux associations.

La première association est Sourire ensemble, qui intervient pour sortir des enfants malades, souvent cancéreux, de leur environnement médical et les faire voyager, pour leur faire oublier, ne serait-ce que pendant une journée ou plusieurs, cet environnement de l'hôpital et la maladie.

La deuxième association est l'Élan sportif, qui obtiendra une dotation de matériel pour équiper la nouvelle salle qui sera mise à sa disposition prochainement. Le chèque lui sera remis à la salle même, lorsque les travaux seront terminés, a précisé le président Jean Lindenmeyer.

Pour Sourire ensemble, la remise du chèque s'est effectuée au cours de la dernière réunion du club. Un chèque de 4000 € a été



Jean Lindenmeyer a remis à Gilbert Buttazzoni un chèque de 4000 € pour une sortie à Monaco et une autre au Puy du fou, pour rendre le sourire à des enfants malades.

Photo L'Alsace/J.-M.S.

remis à Gilbert Buttazzoni, président de Sourire ensemble, venu avec quelques membres du comité de l'association. Jean Lindenmeyer avait aussi invité Henri Beltzung, président de l'amicale

des anciens du collège de Zillisheim, et Lyace Metallaoui, professeur au collège et membre de l'amicale. Celle-ci avait donné un sérieux coup de main au club pour l'organisation et le déroulement du festival. Jean Lindenmeyer les a chaleureusement remerciés, de même que les annonceurs et les sponsors du festival.

Le don du club a permis à dix enfants d'effectuer un voyage à Monaco et d'assister au match de football de l'AS Monaco contre l'Olympique de Marseille, au stade Louis II. Il permettra aussi de financer, en 2018, un voyage au Puv du Fou. Gilbert Buttazzoni a relaté par le détail le voyage à Monaco, qui a permis aux enfants de vivre un moment exceptionnel. Il a aussi révélé qu'à l'occasion de chaque voyage (l'association en a organisé une vingtaine en treize ans), les enfants bénéficiaient encore de dons divers qui amélioraient leur sortie. Enfin, outre la sortie au Puy du Fou, d'autres projets sont encore dans les cartons de l'association.

Le Rotary club Mulhouse collines reconduira le festival de la magie le 29 septembre prochain. Mais auparavant, il organisera encore à Rixheim un concert avec l'ensemble Floyd Obsession.

MUL01